

FDP Steinbach (Taunus)

HEIKO HILDEBRANDT RÜCKT NACH FÜR DANIELA KUDELL-BORN

10.09.2012

Daniela Kudell-Born hat ihr Mandat in der Stadtverordnetenversammlung Steinbach (Taunus) zum 30. September 2012 niedergelegt. Mit ihren beruflichen und familiären Verpflichtungen ist die zusätzliche Belastung als Standverordnete nicht mehr vereinbar. Werner Dreja, Fraktionsvorsitzender der Steinbacher FDP: »Wir danken Frau Kudell-Born für ihr stets großes Engagement während der letzten Wahlperiode als Stadtverordnete für die FDP Steinbach und wünschen ihr alles Gute für die Zukunft.«

An ihre Stelle rückt Heiko Hildebrandt, der im Wahlvorschlag der FDP zur Kommunalwahl vom 27. März 2011 als nächster Bewerber mit der höchsten Stimmenzahl aufgeführt war. Heiko Hildebrandt ist 44 Jahre alt, verheiratet, Vater von zwei Kindern und Rechtsanwalt sowie Fachanwalt für Arbeitsrecht.